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8月11日，县委副书记、县长王代强带领我县党政考

察团，赴浙江省安吉县余村和鲁家村，就美丽乡村建设、

农村集体经济发展和乡村振兴战略实施等工作进行考察

学习。县二级巡视员铁干卿、县政协主席汤红漫及县领

导马培翼、崔仓、李俊杰参加考察。

当天下午，考察团首先来到“两山”理论的发源地

——安吉县余村进行考察，在该村电影院观看了习近平

总书记当年视察余村时提出“两山”理论的专题片，亲身

感受“两山”理论的远见卓识，认真学习了该村在美丽乡

村建设和乡村治理方面的经验和做法。

随后，考察团一行又来到安吉县鲁家村进行考察学

习，详细了解鲁家村田园综合体试点项目建设情况。据

了解，该村以18个各具特色农场为载体，以“公司+村+

家庭农场”为经营模式，实现了公司、村、家庭农场三方

共同体共赢共利，被列入全国首批国家田园综合体试点

项目。

当晚，王代强主持召开考察学习座谈会，考察团成员

就三天来的考察学习情况纷纷发言，表示通过考察学习，

对“两山”理念、基层党建、乡村特色产业发展、乡村旅游

工作和实行精细化管理等做法很受触动，启发很大、收获

颇多。在看到差距的同时，也增强了信心，将把好的经验

和做法带回去，助推我县农业农村工作高质量发展。

王代强指出，大家要围绕如何完成高质量考察学习

和巩固学习成果等进行深入细致的研究，努力克服“客观

条件学不了”和“对比对立不想学”的倾向，要在“是什么、

为什么、怎么办”和“想明白、说明白、做明白”的问题上进

行认真思考，科学吸收先进理念和方法，让其为我们所

用；要提前做好谋划，解决好能力、依据和方法等问题，进

行科学论证，增强干工作的科学性、可行性和责任感，将

新发展理念贯穿到工作中，用辩证的方法开展工作。考

察团成员回去后，要结合自身实际，写出高质量的调研报

告，为我县乡村振兴贡献力量。 （杨涛）
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8月11日，全市城市社区治理工

作现场会在我县召开。市委常委、组

织部长张明新，省委组织部组织三处

二级调研员刘峰，县二级巡视员梅玉

三，县委常委、组织部长郭杰及市、县

相关部门负责同志参加会议。

与会人员先后到我县“民呼必

应”政务服务中心，城关镇东街社区

党群服务中心、北街社区河阳路党群

服务中心，铁路办铁北社区进行了实

地观摩，相互交流学习经验。

座谈会上，郭杰就我县社区治理

工作开展情况作了典型发言。

张明新充分肯定了我县主动作为、

率先推动“五个一”工作机制在县级城

市社区落实落地的工作做法，对我县

“民呼必应”政务工作细致、周到、高效

的工作流程、监督考评、跟踪问效机制

给予称赞。张明新要求，下一步，社区

治理工作要在全市全面铺开，希望各级

党委政府要提前谋划、统筹推进，全面

落实社区治理“五个一”工作机制，为全

市综合实力高质量重返全省第一方阵

做出新的更大贡献。（袁松柳 薛现涛）

全市城市社区治理工作现场会在我县召开

8月11日上午，全市优化营商环境工作座

谈会在我县召开，听取企业生产经营中存在的

问题，研究优化营商环境工作。

县委常委、常务副县长李捍卫，县政协副

主席毕志伟及我县部分企业家代表等参加座

谈会。

会上，铁福来公司、西商物流园、康龙集团

等企业代表畅所欲言，结合各自实际，从进一

步加强融资贷款、加强人才引进等方面提出了

具体的意见和建议。

会议要求，全市各相关部门要聚焦重点问

题，搞好涉企服务，保障企业稳定运营、健康发

展。要树立亲和形象，构建“亲”“清”新型政商

关系，畅通政企沟通渠道，贴心服务企业。要

加大招商引资力度，不断扩大有效投资，持续

增强全市经济发展动能。 （李前进）

全市优化营商环境工作座谈会在我县召开

8 月 11 日下午，县政协周二委员大讲堂

开班。县委常委、统战部长、县政协党组副书

记申红霞，县政协副主席毕志伟等参加开班

仪式。

“委员大讲堂”是县域落实习近平总书记

关于加强和改进人民政协工作重要思想的一

项创新探索。大讲堂将围绕习近平新时代中

国特色社会主义思想，中央、省委、市委、县委

重要会议精神和“四强县”建设，制定每期主

题，由各行各业的优秀政协委员作讲解。

开 班 仪 式 后 ，县 政 协 委 员 、豫 丰 村 镇

银 行 董 事 长 刘 中 乾 为 与 会 人 员 作 了 专 题

报告。 （李前进）
编辑 张跃红 校对 王晓光

县政协周二委员大讲堂开班

8月11日下午，我县召开“四强县”建设工作汇报会，

“四强县”建设工作领导小组常务副组长、县委常委、常

务副县长李捍卫，县重点项目工作领导小组副组长亢鹏

举等参加会议。

会议传达了县委书记许红兵关于“四强县”重点项

目建设工作的最新批示精神，听取了争资保障、物流强

县、文旅强县、乡村强县、工业强县各小组办公室相关

负责同志1至7月份工作进展、存在问题及下一步打算

的综合汇报，并就工作汇报中提出的问题进行了现场

点评。

李捍卫强调，“四强县”建设是我县提升综合实

力，促进县域经济社会发展的重要抓手，各相关单位

要高度重视，认真负责，将工作落到实处，抓出成效。

一是要坚持目标导向，明确职责，找准定位，知道要干

什么，往哪里去。二是要明确问题，补齐短板。找出

制约工作发展、进步的突出问题，制定针对性解决方

案。三是要重点突破，量化工作。明确当前及今后一

段时间尤其是当前工作重点，具体量化，分解落实。

四是要项目带动，形成合力。理清项目规划的初衷和

预期，发挥好办公室的协调牵头作用，争取成为行家

里手。县委办、政府办、督查局要密切配合，加大督导

力度，到一线发现问题，总结经验，为县委、县政府当

好参谋助手。“四强县”领导小组办公室要加大工作力

度，并针对工作中需要掌握的相关知识在全县范围内

组织一次系统培训，提升干部职工的工作能力和工作

水平，为我县建设“四强县”、迈进全国“一百强”奠定

坚实基础。 （何素憬）
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8月13日上午，汝州市委书记陈天富带领

党政考察团到我县参观考察畜牧养殖业发展

情况。县委书记许红兵，县二级巡视员梅玉

三，县重点项目工作领导小组副组长王红旗陪

同考察。

在前营乡西北部的虎狼爬岭上，内蒙古优

然牧业投资5.6亿元的大型奶牛养殖场正加紧

建设。奶牛养殖场规划养殖规模为12000头，

目前已进场奶牛近5000头。建成后，青储总需

求量约7.9万吨，辐射周边青储玉米种植区2.6

万亩，每年可提供80067吨优质原料奶，解决就

业人员200人。在优然牧业，考察团参观了奶

牛养殖区，听取优然牧业规划情况介绍。

考察团对我县近年来畜牧养殖业取得的

成绩给予高度评价。希望双方今后能够加强

沟通交流，巩固市考察团赴内蒙古伊利集团考

察成果，叠加优势，促进两地畜牧养殖业高质

量发展。 （李得胜 文/图）

汝州市党政考察团到我县参观考察


